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 会長あいさつ   会長 菅原百合子 

皆様こんばんは。 

ガバナー月信 1 月号に「ロータリーのメリット」として地区

職業奉仕委員会の玉井委員長が寄稿されていました

ので紹介したいと思います。 

以前、先輩会員から「お前、成長したな」と褒められたこ

とがありました。「入会した頃はハラハラしていたゾ！」とも

言われましたが、非常に嬉しく感じましたし、自分を密か

に観察し、見守ってくれる人がロータリーの世界以外では

いないような気がします。自分の成長をメリットと感じてク

ラブ例会を通して自己研鑽し、その心を自分の職場に

生かして地域社会に貢献する。すると自分の事業所に

地域社会は「利益」としてお返ししてくれる。そして自分

の会社の「永続的な繁栄」に繋がる。このことをロータリー

は私たちに職業奉仕理念として教えてくれました。つまり、

ロータリーという組織は弱者救済などの人道的支援や地

元社会などへ奉仕することと同時にロータリアン個人の成

長や事業所の繁栄を目指すものだと私は思っております

とあります。本当にその通りだと思いましたので紹介させて

頂きました。最近はインフルエンザが流行しているようです

ので、皆さん十分に気を付けて健康でいて頂きたいと思

います。 

 

 

 幹事報告  幹事 髙木昌人 

 地区国際奉仕・VTT タイ検証ツアーに参加された田

口廣会員よりお土産のお菓子とウイスキーを頂戴しま

した。再来週の例会時、皆さんで飲んで頂きたいと思

います。田口さんありがとうございます。 

 確定申告用領収書 

○ 米山記念奨学会関係の物を配布します。 

 例会後、前回空港で回収しました募金の選別作業

がありますのでご協力よろしくお願いします。 

 

 各委員会連絡・報告   

雑誌委員会 委員長 白木松敏 

私共クラブの会員の情報が掲載されています。坂井治さ

んが会長を務めている

「みんなをつなげる会」

の研修会が今月 10

日にあります。また私が

会長を務める「安心な

街づくり協議会」が先

日約 80 名にご出席

頂き新年の集いを開催しました。菅原会長はじめ多くの

方々に出席して頂きました。「光と氷のオブジェ」の関係

が掲載されています。松坂さんのお名前は載っていませ

んでしたが掲載されていました。ロータリーの友 2 月号

P16 に創立 50 周年を迎える米山梅吉記念館と米山

梅吉さんについて掲載されています。これは我々クラブと

例会出席状況（2019 年 2 月 5 日） 

会員数 42 名 

会員出席者数 29 名 

欠席者数（内：無断欠席）  13（2）名 

出席率 69.05 ％ 

ゲスト・ビジター出席者数  0 名 

2 出席者数総計  29 名 
 

前回例会 確定出席率（2019 年 1 月 29 日） 

確定出席率（MU 含む） 66.67 ％ 
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関係ありますので、後ほどゆっくりご覧ください。 

 

第 2510 地区国際奉仕・VTT 委員会 委員 田口 廣 

1 月 27 日から 5 日間という日程で検証ツアーに行って

まいりました。29 名で

初めて行った方が8 名

いました。非常にタイト

なスケジュールでした。

実質学校を 10 校回

り、VTT 職業訓練の

関係で職業訓練の学

校・病院にも行きました。その病院で 9 年前に当クラブの

事業で歯科のセットを寄贈していました。それがいまだに

使われていて擦り切れてほとんどなかったのですが、その

写真を撮ってきましたので何かの時にご紹介したいと思い

ます。それが非常に役に立っていて、ほとんど人がいない

ような病院だったのが、凄く大勢の患者が来ました。たま

たま私たちが言ったときに日本から来てこういうものをくれ

た方ですと紹介されると、凄い拍手が起こり感激する一

日がありました。非常にタイトなスケジュールでしたが文句

を言う人はおらずまた来たいと言う人が多くいました。皆

様方の温かいご支援ご理解の下で展開しております事

業が海の向こうで大いに役立っているという事を検証しま

した。また機会があれば報告したいと思います。ありがとう

ございました。 

 

 誕生日祝  進行：幹事 髙木昌人 

☆南雲 勇次 会員（1 月 5 日生れ） 

お誕生日おめでとうございます(^^)/ 菅原会長からプレ

ゼント贈呈です。 

 

 ニコニコ BOX   

進行：ニコニコ箱委員会 委員 今野桂子 

記事掲載の皆様、タイお土産のお礼、光と氷のオブジェ

ご案内、担当例会などご協力有難うございました(^^)/ 

白木松敏会員、菅原百合子会員、松坂敏之会員、

髙木昌人会員 

 

 

 本日の例会プログラム  

通常夜間例会 

「クラブ協議会/ロータリーサンタちとせ報告」 

担当/理事会（進行：幹事 髙木昌人）  

 

 ロータリーサンタちとせ報告  

幹事 髙木昌人 

それでは昨年皆さんか

らのご協賛のもと行わ

れた事業「ロータリーサ

ンタちとせ」の報告を行

います。そもそも千歳ロ

ータリークラブさんと千

歳セントラルロータリー

クラブの合同事業というのが、僕が入会してからは初めて

の経験で、なかなか立ち上がりは難しい作業でした。 

事業の趣旨は「千歳市内の子ども達にクリスマスの夢を

届け、各保育施設での保育活動の一助となることを目

的とします。」で、その具体的内容は「サンタクロースに扮

した千歳のロータリアンが、千歳市内の保育施設を訪問

し、プレゼントを届けます。」としました。 

そもそものコトの始まりは当クラブの羽生副会長と千歳ロ

ータリークラブの今野会長との世間話の中で生じたと聞

いておりますが、具体的に進んだのは昨年の 2 月 3 日の

当時の次年度三役の顔合わせからでした。実施時期が

クリスマスということで、あるいは互いに各々のクラブ運営

の準備もあってか、春先は少し停滞期はありましたが、そ

の間に諸々調査や分析等を行い、新年度がスタートし

て少し落ち着いた 7 月 18 日に合同の実行委員会を開

催しました。 

合同事業というコトでも全てが平等にというわけにはなら

ないので事務的な作業はどちらかのクラブが持ち回りで

行うにしても、今後長く継続できる事業や、今後広く市

内の一般企業に協賛を募るかもしれないことを想定した

場合、独立した「ロータリーサンタちとせ実行委員会」とし

ての通帳や印鑑が必要と考え作成しました。そして菅原

本日のニコニコ BOX 合計額 5,000 円 

今年度 累計額 437,132 円 
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会長と高木で千歳市のこども福祉部に挨拶に伺い、事

業の伺いをしてきました。こども福祉部では部長さんはじ

め皆さんに大変感触が良く、実施に対して快諾して頂き

ました。 

その後はこども福祉部こども政策課のご指導の下、アレ

ルギーに対する配慮として、配布するプレゼントは中身が

直ぐに分かるようにということで透明な袋に入れたお菓子

詰合せセットになりました。これは千歳ロータリークラブさん

の浅利商店さんに用意してもらいました。 

予算の関係上、プレゼントの用意が約 2,000 個程度と

なり、そのため訪問先は千歳市内の認定こども園、認可

保育所、小規模保育にし、幼稚園や事業所内保育、

企業型保育、夜間保育等は除外することになりました。

となると市内の 24 施設に訪問することになり、千歳セン

トラルロータリークラブは 8 ヶ所を担当することになりました。

認定こども園おひさま、千歳スマイル保育園、向陽台つく

し保育園、つくし保育園、ちびっこランド千歳園、住吉認

定こども園、キッズハウスオハナ、おさつ保育園です。 

その後は、当クラブでは社会奉仕委員会の南雲委員長

が各施設の方と直接連絡を取り合い日程や内容の調

整をして頂きました。各訪問先の様子をご覧頂きます。 

おかげさまで、皆様からのご協賛や実際にサンタとなって

協力して頂いた結果、事業は無事に終わることが出来

ました。ありがとうございました。そして「ちゃんと」さんでは

大きく取り上げて頂きました。羽生社長ありがとうございま

した。 

最初は各施設の保母さんや園児の方々にこの事業は

受け入れられるか不安もありましたが、行ってみると子ど

も達に大歓迎してもらいホントに参加して良かったなと実

感できました。訪問先では園児さん達の歌のお礼やメッ

セージカード等を頂いたり、後日お礼状を頂いたりしまし

た。 

今年はアナウンス不足もあってかなかなか会員の皆様に

周知することが出来ませんでしたが、次年度以降はもっと

多くの会員の方々にロータリーサンタになってもらい、この

事業の素晴らしさを実感して頂けたらと思います。 

それでは最後に南雲委員長から事業の総括をお願いし

ます。 

社会奉仕委員会 委員長 南雲勇次 

社会奉仕委員会 委員長の南雲です。 

初めてロータリーサンタ事業に関わらせて頂き、多くの会

員の皆様のご協力により無事に終了する事が出来まし

た。単独では 8 施設 600 人近くの子供たちにお菓子

を配る事が出来ました。 

人数調整の際には「この日は人数足りている。」・「この

日は少ないから声かけよう。」という事が話し合われました。 

先程髙木さんのお話しでもありましたが、施設によっては

「サンタ 1 名でお願いします。」というような要望もありまし

たが、自分自身訪問してみて多くのサンタが居た方が子

供たちは喜んでくれる

と感じました。 

先程のプレゼンにもあ

りましたが、実際の訪

問時間は 30 分程度

であります。衣装さえ

持っていれば直接保

育園に来て頂き、終了後に仕事に戻る事も出来ます。 

是非来年度は時間を作って頂き、多くの皆様のご参加

をお待ちしております。今回参加をさせていただいて「自

分の衣装を自分で買おうか？」「来年は何を着ていこう

か？」と考えるようになりました。 

こんなにも歓迎され喜んでもらえ、自分自身も楽しく実

施できる奉仕活動はないのではないでしょうか。是非皆

様のご参加宜しくお願い致します。 

ロータリーサンタ事業に対しまして会員の皆様にご協力

頂きました事、心から感謝申し上げます。 

有難う御座いました。 

 

 地区研修・協議会について  

それでは続いて、この春に予定している「地区研修・協

議会について」の説明を行います。 

今年の 4 月 14 日（日）に千歳セントラルロータリークラ

ブが主管します！そもそもこの地区研修・協議会というの

は、7 月からスタートする新年度体制の研修会です。各

クラブの次年度会長幹事や各委員長予定者は集まり、

次年度のガバナーの話を聞き、その後の分科会でより詳

しいセミナーを行う協議会です。 

どうして我々が主管するのか？千歳 RC からガバナーが

輩出されるにあたり、千歳 RC が地区大会（10 月）、千

歳セントラルロータリークラブが地区研修・協議会（4月）

を主管します。 

実は…過去に一度だけ同じことが行われています。

2003-2004 年度のガバナーに千歳 RC の佐藤秀雄さ 
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んがなるにあたり、その年の 4 月 19 日（土）に 2003-

2004 年度の地区協議会を我々が主管しています。当

時の資料を振り返ってみましょう。 

2003 年 4 月 19 日（土）千歳市民文化センターと千 

歳全日空ホテルで開催されました。ちなみに今年は文化

センターのみで行います。 

ちなみに当時の次第は、①歓迎の言葉･･･当時の千歳

セントラルロータリークラブ会長の田口廣さんでした。②ガ

バナー挨拶･･･札幌北ロータリークラブの小林博ガバナー。

③講演 ④分科会･会長部門･幹事部門･クラブ奉仕

部門･職業奉仕部門･社会奉仕部門･国際奉仕部

門･ 新世代部門･･･新世代部門は、今は青少年奉仕

部門ですね。 ⑤分科会報告 ⑥所感 ⑦謝辞（佐藤

秀雄ガバナーエレクト）⑧閉会の言葉･･･実行委員長の千

歳セントラルロータリークラブの大井綱雄さんでした。今年

は５の分科会報告が後日のガバナー月信での報告とな

るとのことです。 

今年は 2019 年 4 月 14 日（日）千歳市民文化セン

ターで開催します。おそらく前日の午後から打ち合わせ等

があるかと思います。この千歳の地でガバナーが輩出され、

第 2510 地区のロータリアンが千歳に集まるという貴重

な年です。そこで我々千歳セントラルロータリークラブここ

に有りをアピールしたいものです。どうか皆さん今からスケ

ジュールの調整宜しくお願いします。 

次回の説明は 2019 年３月５日（火）夜間例会「地

区研修・協議会の実施計画について」です。より具体的

な説明になると思います。宜しくお願いします。 

 

 次回例会案内  

プログラム委員会 委員長 大下和志 

次回例会 2 月 12 日は、休会です。（第 8 条第 1 節：同

一週に国民の休日） 

次々回例会は 2 月 19 日（火）、移動親睦夜間例会

「雪見酒 in ゆきあかり」です。担当は親睦活動委員会。

今月はあと 1 回の例会ですのでなるべく出席頂きますよ

うお願いします。開会 18 時 30 分。場所はゆきあかり

（千歳市幸町 2 丁目 3-2）。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 SCHEDULE  

2 
月 

平和と紛争予防/紛争解決月間 ■ロータリー創立記念日・世
界理解と平和の日 ■雪見酒例会（親睦例会） 

19 日 
移動親睦夜間例会 「雪見酒 in ゆきあかり」 [担
当/親睦活動委員会（委員長 臼田 暢)] 

23 日 ロータリー創立記念日（1905.2.23） 

26 日 休会（定款第 8 条第 1 節③） 

3 
月 

水と衛生月間 ■世界ローターアクトの日 ■会長エレクト研修
セミナー ■財団・米山・地区補助金管理セミナー 

5 日 
通常夜間例会 「地区研修・協議会準備例会」 [担
当/理事会(進行担当理事/幹事 髙木昌人)] 

9-10 日 RID2510 会長エレクトセミナー 

10 日 RID2510 財団セミナー・米山セミナー 

12 日 
通常例会「未定」[担当/青少年奉仕・ローターアクト委員会(委
員長 望月秀則)] 

19 日 休会（定款第 8 条第 1 節:同一週に国民の祝日） 

26 日 通常例会「未定」[担当/職業奉仕委員会(委員長 大久保尚)] 

4 
月 

母子の健康月間 ■地区研修・協議会（地区） ■春の清掃
奉仕活動 ■観桜例会 ■春の交通安全運動「セーフティコール」 

2 日 
通常夜間例会 「クラブ協議会/次年度方針」 [担当/
会長エレクト 髙木昌人)] 

9 日 通常例会「未定」[担当/会報・広報委員会(委員長 岩下誠)] 

13 日 地区研修・協議会前日打ち合わせ会（16:00） 

14 日 地区研修・協議会(千歳セントラル RC 主管) 

16 日 
移動親睦夜間例会 「観桜例会 in 牛すけ」 [担
当/親睦活動委員会（委員長 臼田 暢)] 

23 日 
移動例会「春の清掃奉仕活動」[担当/社会奉仕委員会
(委員長 南雲勇次)] 

30 日 休会（定款第 8 条第 1 節:同一週に国民の祝日） 

5 
月 

青 少 年 奉 仕 月 間  ■ 長 泉 RC 友 好 ク ラ ブ 締 結 記 念 日
（1997.5.13） ■長沼国際交流フェスティバル ■千歳 RC
合同例会  

7 日 
通常夜間例会  「未定」 [担当/クラブ研修・新会員
研修・細則検討委員会(委員長 入口博美)] 

13 日 長泉 RC 友好クラブ締結記念日（1997.5.13） 

14 日 通常例会「クラブ協議会」[担当/理事会] 

21 日 
移動親睦夜間例会  「千歳 RC 合同例会 in 
BELLCLASSIC Lien」 [担当/親睦活動委員会（委
員長 臼田 暢)] 

25 日 RID2510 第 7 グループ IM（恵庭） 

28 日 
通常例会「支笏湖復興の森・春の育ての親同窓会≪」
森林と親しむ活動」[担当/社会奉仕委員会] 

6 
月 

ロータリー親睦活動月間 ■RI 国際大会 ■最終例会 

4 日 
通常夜間例会 「クラブ協議会/次年度の活動概要」 
[担当/次年度理事会(進行担当/副幹事 大下和志)] 

11 日 
通常例会「今年度の活動報告①各担当委員会」[担当
/理事会(進行担当理事/幹事 髙木昌人)] 

18 日 
通常例会「今年度の活動報告②各理事」[担当/理事会
(進行担当理事/幹事 髙木昌人)] 

25 日 
親睦夜間例会 「2018-2019 年度最終例会」 
[担当/親睦活動委員会（委員長 臼田 暢)] 


